

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711024 - ULIL ALBAB HABIBAH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	Pemeriksaan Sensasi taktil : sebaiknya di awal meminta pasien untuk menyebutkan apakah ada sentuhan atau tidak, sebelum membedakan tajam atau halus dan lokasinya. Pemeriksaan diskriminasi dua titik, tidak melakukan sesuai dengan dermatom yang sama.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	nervus XII tidak meminta pasien untuk mendorong lidah ke pipi.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks biseps, triseps tdk muncul, achilles kanan tdk muncul.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	headlampnya ga disiapkan ga dipakai? tidak memfokuskan cahaya.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	pemeriksaan reflek pupil cahaya tidak benar ² diarahkan ke pupil terutama yang indirek, hampir lupa cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN TELINGA	tidak memakai headlamp, melakukan inspeksi pada telinga luar tapi hasil pemeriksaan tidak lengkap (jangan hanya menyebutkan normal atau tidak),otoskop belum disiapkan dan tidak memastikan apakah berfungsi dengan baik, cara memegang otoskop kurang tepat (minta pasien untuk rileks dan pegang otoskop seperti bopoint),tidak melakukan pemeriksaan CAE dengan menggunakan spekulum,tidak menanyakan adanya kontraindikasi pada pemeriksaan valsava dan toynbee,
PEMERIKSAAN VISUS	tdk melakukan pemeriksaan dengan pin hole pada mata kanan, adakah kelainan refraksi? kesimpulan visus mata kkanan kok jadi beda (5/16)? saat melakukan pemeriksaan visus mata kiri, hitung jari dilanjutkan dulu dng, baru 6 meter g bisa lihat, kok langsung lambaian tangan? pemeriksaan lapang pandang, pemeriksanya harus tutup mata ya. saat memeriksa gerakkan jari perlahan dar perifer ke tengah.
TEKNIK ASEPTIK	sebelum cuci tangan aseptik ambil alat sterilnya pakai korentang yg ada di luar duk steril ya dek (ON)...belum memakai masker dan penutup kepala...tidak menyebutkan bahwa perlu mengulang initial washing...scrubbing tidak perlu dibilas ya dek, bilasnya harus pakai air steril...sudah cuci tangan aseptik teru spegang masker kan jadi ON dek, harusnya diulang lagi yaa cuci tangannya...sarung tangan juga belum disiapkan jadi ON lagi yaa...cara gloving salah ya dek, belajar lagi yaa...